



## Pressemitteilung

Pressestelle  
Halderstr. 1-5  
86150 Augsburg  
presse@sska.de

vom 30.08.2023

Seite 1 von 2

### Schulstart mit nachhaltigem Geschenk

Auch dieses Jahr dürfen sich die Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen an der Konradin Realschule in Friedberg wieder über eine Trinkflasche als Willkommensgeschenk freuen. Die Idee dazu kam letztes Jahr vom Elternbeirat, ermöglicht wurde die Anschaffung der 120 BPA-freien und recycelbaren Trinkflaschen erneut von der HAUS DER STIFTER Stiftergemeinschaft der Stadtparkasse Augsburg.

"Der kostenlose Wasserspender in unserer Schule wird sehr gut angenommen", meint Realschuldirektorin Daniela Walther und Christine Sedlmeyr vom Elternbeirat ergänzt: "Die Kinder nutzen die blauen Flaschen und versorgen sich einfach vor Ort mit Trinkwasser. Damit wird der Schulranzen um einiges leichter".

Die wiederverwendbaren Trinkflaschen sind aber nur ein Beispiel, mit dem sich die Umwelt AG an der Realschule beschäftigt, um das Bewusstsein der Jugendlichen zum Thema Nachhaltigkeit zu schärfen. In den Klassenzimmern sind inzwischen gekennzeichnete Eimer für die Mülltrennung etabliert, dem Unverpackt-Laden wurde ein Besuch abgestattet und auch Upcycling steht auf dem Stundenplan. "Aus alten Milchtüten basteln die Kinder tolle Vasen oder Geldbeutel", berichtet Katharina Strauß, Lehrerin der Umwelt AG.

Weitere Informationen: [www.haus-der-stifter-augsburg.de](http://www.haus-der-stifter-augsburg.de)



# Stadtparkasse Augsburg



Pünktlich zu Schuljahresbeginn übergab (v. r. n. l.) Susanne Stippler vom HAUS DER STIFTER die Trinkflaschen an Katharina Strauß, Christine Sedlmeyr und Daniela Walther (Foto: © Kerstin Wieland SSKA)

**Gemeinsam:** Die Stiftung „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtparkasse Augsburg“ bündelt das Wirken vieler Stifter und Förderer in unserer Region für verschiedenste Zwecke unter einem Dach. Stifter haben die Möglichkeit, gemeinnützige Projekte aus unterschiedlichen Bereichen in der Region mit ihrer persönlichen Namensstiftung, mit Zuwendungen zum Stiftungsvermögen oder durch Zuwendungen zur zeitnahen Zweckverwirklichung (Spenden) zu unterstützen.

**Individuell:** Stifter in der „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtparkasse Augsburg“ bestimmen bei einer Stiftung im eigenen Namen individuell die zu fördernden steuerbegünstigten Einrichtungen. Das Spektrum reicht von Jugendhilfeeinrichtungen und Sport über Gesundheitswesen bis zu Naturschutz. Der Stiftungszweck kann jederzeit an geänderte Bedingungen angepasst werden. Die Errichtung einer Stiftung im eigenen Namen in der „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtparkasse Augsburg“ ist mit wenigen Unterschriften ganz einfach möglich.

**Persönlich:** Die Stiftung in der „HAUS DER STIFTER – Stiftergemeinschaft der Stadtparkasse Augsburg“ kann den Namen der Stifter tragen oder kann über die Namensgebung an bereits verstorbene Angehörige erinnern. Stifter können ihre Stiftung persönlich repräsentieren oder anonym für unser Gemeinwohl wirken.

HAUS DER STIFTER



Stiftergemeinschaft  
der **Stadtparkasse Augsburg**



sska.de blog.sska.de

Pressemitteilung vom 30.08.202 Seite 2 von 2